

JUDO 5^e Open du Tori, à Jodoigne

Une dimension internationale

L'open international du Tori Beauvechain a pris une dimension supplémentaire pour sa 5^e édition. Le cap international est franchi.

En cinq années d'existence, l'open international du Tori Beauvechain, qui avait lieu le week-end dernier au hall baudouin 1^{er} de Jodoigne, a trouvé sa place dans les moments incontournables de la saison.

Cette année, les organisateurs ont encore accueilli un peu plus de 800 judokas en deux jours avec cette fois, la présence de nombreuses délégations étrangères qui avaient fait spécialement le déplacement à Jodoigne. « Notre tournoi est encore monté d'un cran, se félicite Frédéric Treuttsens, l'une des chevilles ouvrières du tournoi du club de Beauvechain. La présence en nombre de plusieurs délégations étrangères et de quelques-unes des meilleures équipes belges en est le plus beau reflet. Emmenés par les Ours de Grisolles, d'ailleurs vainqueurs du classement par clubs, de Morestel ou encore d'Albi, nos voisins français



Geoffroy Léonard

Les organisateurs d'un tournoi qui grimpe peu à peu les échelons au niveau international.

ont récolté une multitude de médailles dans toutes les catégories d'âge. Ils ne sont pas les seuls à avoir attiré l'attention. Les Russes de Saint-Petersbourg, les Anglais de Bishop Challoner, de Kamiko et d'Enfield ainsi que les Luxembourgeois d'Esch-sur-Alzette ont beaucoup fait parler d'eux. Si on y ajoute la présence de nombreux jeunes champions belges, tous les ingrédients étaient réunis pour faire

de cette édition la plus belle depuis que le tournoi existe.»

Le tournoi a donc franchi un cap dans son organisation mais a aussi voulu conserver l'un des rendez-vous qui fait aussi sa réputation sur la scène belge avec notamment la seconde édition de ses rencontres interéquipes mixtes.

« Ces rencontres ont eu lieu le samedi après-midi, explique Frédé-

fut aussi une belle occasion pour les judokas du club de Beauvechain de trouver un nouveau terrain pour y signer de nouveaux exploits. « On est effectivement très fier la première place décrochée par Corentin Lepeut, notre champion de Belgique chez les cadets -66kg, et aussi de la brillante troisième place de Dimitri Gantois chez les espoirs -73 kg, poursuit Frédéric Treuttsens. Chez les filles, Frédérique Maertens s'impose dans le toute catégorie. »

Trois belles performances qui ponctuent encore un peu plus le succès de cette 5^e édition surtout que les trois judokas du cru se sont aussi investis dans l'organisation de ces deux journées de compétition.

Le tournoi du Tori Beauvechain peut d'ores et déjà se pencher sur la prochaine édition de son open. La soixantaine de bénévoles peut goûter à un peu de repos en attendant ce rendez-vous annuel devenu incontournable dans la vie du club de Beauvechain.

« Ce tournoi, c'est beaucoup de boulot pour la soixantaine de bénévoles qui ont œuvré, pour certains, pendant cinq journées pour que celui-ci soit à nouveau une réussite. La fatigue est là mais notre satisfaction est immense », conclut Frédéric Treuttsens. ■ P.J.

ric Treuttsens. Elles ont à nouveau tenu toutes leurs promesses pour déboucher sur une finale très disputée entre les judokas du Montagnard et ceux du J.-C. Mons.»

Cette finale fut longtemps incertaine. Ce sont finalement les Montois qui ont fait la différence dans le huitième et dernier combat en prenant un dernier succès pour l'emporter 5-3. Mais cette cinquième édition